

Verkehrsunfall mit eingeklemmter Person - Bad Kreuzen

Technischer Einsatz in der Klaus...



Gerade als mehrere Kameraden mit dem Aufräumarbeiten nach dem Kellerfest im Feuerwehrhaus beschäftigt waren, wurde die Feuerwehr zu einem Verkehrsunfall mit eingeklemmter Person nach Klaus (Gemeinde Bad Kreuzen) alarmiert.

Bereits nach wenigen Minuten rückten 17 Kameraden mit dem RLFA und dem MTFA zum Einsatz aus.

An der Einsatzstelle wurde ein PKW im Klausbach vorgefunden. Der Fahrer war nicht mehr im Fahrzeug.

Die Feuerwehr Bad Kreuzen und Grein übernahmen die Fahrzeugbergung, somit rückte das RLFA nach kurzer Zeit wieder ein. Das MTFA übernahm bis zum Ende des Einsatzes die Verkehrsregelung. (Fotos: FF Bad Kreuzen)

Einsatzdetails

Einsatzbeginn: 17.05.2016, 17:42 Uhr

Einsatzende: 17.05.2016, 18:39 Uhr

Alarmstufe: 2

Einsatzleitung: FF Bad Kreuzen

Mannschaftsstärke: 17

Eingesetzte Fahrzeuge: RLFA, MTFA

Weitere Feuerwehren: FF Bad Kreuzen, FF Grein



•



•



•



17.05.2016 18:40 von Ronald Riepert